

Antrag der AFD-Fraktion		
- öffentlich -		
AT-14/2021		
Antrag von der:	AfD-Fraktion	
Datum:	07.09.2021	

Beratungsfolge	Termin	Beratungsaktion
Gemeindevertretung	23.09.2021	beschließend

Betreff:

**Antrag der AfD-Fraktion
Aufgabenbereich der Jugendbetreuer**

Antrag:

Die Gemeindevertretung möge beschließen:

Im Sozial-, Kultur- und Sportausschuss soll zusammen mit den Jugendbetreuern ein Konzept erstellt und besprochen werden, wie das Aufgabengebiet der Jugendbetreuer um den Punkt Koordination und Kommunikation zu Vereinen und Hilfsorganisationen in der Gemeinde Neuhof erweitert werden kann und der Fokus der Aufgaben der Jugendbetreuer auf diesen Punkt gelegt werden kann.

Begründung:

Die Gemeinde beschäftigt Jugendbetreuer, welche primär für die Betreuung von Jugendlichen beschäftigt werden und verschiedene Projekte zu diesem Zweck ins Leben rufen, wie der vor kurzem eingeweihten Graffiti-Wand und dem mobilen Jugendraum.

Vereine hat es in der Vergangenheit nicht nur durch die Corona-Auflagen schwer getroffen und leiden bereits seit Jahren an einem Mitgliederschwund. Auch örtliche Hilfsorganisationen klagen über schwindende Helferzahlen. Der Nachwuchs ist jedoch fundamental wichtig für das erfolgreiche Fortbestehen. Die durch die Gemeinde beschäftigten Jugendbetreuer können hier zusätzlich zu ihrem bisherigen Aufgabenbereich als zentrale Drehscheibe agieren, um die verschiedenen Vereine für Jugendliche attraktiv zu machen. Hierzu kann beispielsweise in Kontakt zu Vereinen und Hilfsorganisationen getreten werden oder ein Aufruf zur Zusammenarbeit geschehen, aber auch eine Kooperation mit Schulen ist denkbar, um Schnittstellen zu definieren. Ziel ist es den Jugendlichen zu vermitteln, wie sich diese in der Gemeinde Neuhof engagieren können. Neuhof bietet eine Fülle an verschiedenen Vereinen, ob im Bereich Musik, Karneval oder Sport, um nur eine kleine Auswahl zu nennen, aber auch mehrere Hilfsorganisationen sind in der Gemeinde Neuhof ansässig.

Die Zeit der Jugendbetreuer ist jedoch begrenzt, deshalb auch die Zeit für die umfangreiche Betreuung von Jugendlichen. Eine Vermittlungsfunktion könnte diese entlasten, Jugendliche können in Vereinen noch besser und umfänglicher beschäftigt und betreut werden, um einem sinnvollen Hobby nachzugehen, an denen sie wachsen können.

Mit freundlichen Grüßen

AfD Gemeindefraktion Neuhof

Jens Mierdel
Fraktionsvorsitzender